



Con una cargada agenda, el actor y director uruguayo, Osvaldo Laport, llegó a la Región de Tarapacá para visitar algunos de los proyectos que ACNUR, la Agencia de la ONU para los Refugiados, está desarrollando en la zona. Estas iniciativas vienen a complementar los esfuerzos de las autoridades y la sociedad civil para promover la integración local, la autosuficiencia de las personas refugiadas y fomentar la convivencia entre las personas extranjeras y las comunidades de acogida en el país.

La primera actividad consistió en la visita del actor junto a Karmen Sakhr, Representante Regional de ACNUR para el Sur de América Latina, a la Escuela Centenario de Iquique, donde pudieron compartir con algunos de los y las ganadoras del concurso de dibujo "Somos Comunidad Multicultural", el cual fue apoyado por la organización internacional en julio pasado y que convocó a toda la comunidad escolar para que a través del arte pudieran mostrar cómo percibían el valor de la diversidad al interior del establecimiento, que posee una matrícula conformada por una gran cantidad de niños y niñas de diversas culturas. El proyecto también buscó fomentar los hábitos saludables de los alumnos, mediante la entrega de bicicletas para los ganadores.

"Me gustó mucho la visita de Osvaldo. Es maravilloso que venga y conozca este concurso, así más personas se involucran y aportan a lo que estamos haciendo dentro y fuera de la escuela, para seguir haciendo cosas", valoró Yasángel de 7° básico.

Luego se dirigieron a Alto Hospicio para visitar el Centro Social La Mink'A, en el campamento La Pampa II, donde ACNUR está apoyando la Olla Común, para la entrega de alimentación a cientos de personas del



Osvaldo Laport: Embajador de Buena Voluntad de ACNUR visita proyectos que la organización impulsa en la región

El actor uruguayo arribó a Iquique para conocer historias inspiradoras de personas refugiadas y en necesidad de protección internacional que llegaron a la región para recomenzar sus vidas.

sector, independiente de sus nacionalidades.

"Esta es la primera vez que visito Chile y esta región en mi calidad de Embajador de Buena Voluntad. Para mí ha sido muy importante poder conocer y compartir con personas que están enfrentando desafíos tan importantes en su vida, como es llegar a un nuevo país, a una nueva comunidad, muchas veces solo con sus sueños y esperanzas. A pesar de las dificultades, tienen ganas de salir adelante y aportar al país que les tendió una mano, también están agradecidos de Chile, de haber encontrado espacios seguros y redes de apoyo que, poco a poco, los harán sentirse como en casa",

señaló Laport.

Para finalizar la intensa jornada, el actor y la Representante de ACNUR visitaron la Asociación de Béisbol y Sófbol de Iquique, para participar de una clínica deportiva organizada por los equipos de sófbol femenino las "Mustang" y "Las Leonas", y de béisbol infantil "Marineros de Iquique". En la oportunidad, los tres equipos que entrenan en este diamante conversaron sobre cómo, a través del deporte, se pueden generar oportunidades para fortalecer la vida comunitaria y eliminar los prejuicios y la desconfianza. Sobre esto, Laport señaló: "Mi invitación personal es a darnos el tiempo de conocer a las personas,

escucharlas, ponernos en su lugar y, especialmente, evitar estigmatizarlas o atribuirles prejuicios que

procesos de integración y en sus posibilidades de aportar al país".

Por su parte, Carolein Mal-

Mustang" y también tesorera de la Asociación de Béisbol y Sófbol Menor, la que congrega tanto a mujeres chilenas como venezolanas, valoró la colaboración y destacó cómo el deporte es una herramienta de integración. "El deporte es algo súper positivo tanto para las personas que llegan a Chile como para nosotras. Es otra cultura, vienen con mucha motivación, por eso le damos a apoyo, nos juntamos, compartimos, gracias a lo que se ha ido formando un lazo muy fuerte. Estamos muy contentas por todo el aporte que ellas representan", valoró.

Desde ACNUR, Karmen Sakhr, señaló que "estamos muy felices de que Osvaldo haya aceptado la invitación para venir a conocer nuestros proyectos en Chile y, especialmente, agradecidos de su calidad humana y su interés por conectar con las personas y empatizar con ellas", agregando que "como ACNUR, queremos escuchar a las personas refugiadas, pero también a las comunidades chilenas para conocer los desafíos que están enfrentando al acoger a un gran número de personas refugiadas y migrantes que han llegado al país. Como Agencia queremos apoyar a las autoridades en la bús-